



Ministerio  
de Salud Pública

DIRECCION GENERAL DE COORDINACION

DIRECCION DEPARTAMENTAL DE SALUD DE SORIANO

Soriano, miércoles 13 de mayo de 2020.-

Desde la dirección departamental de salud de Soriano damos conocimiento a la opinión pública y a nuestra población que en la mañana de hoy se nos informa de manera OFICIAL por parte de la directora de ASSE Cardona y teniendo los resultados de los test realizados en dicha ciudad a las persona que había viajado de Montevideo y las personas que conviven con ella. Son NEGATIVOS, esto se da a conocer dado la conmoción que en dicha ciudad ocasiono este hecho, también se informa que se contactó vía telefónica a dicha persona informándosele de del resultado y se está dando indicaciones del camino a seguir en estos casos. Así mismo se está a la espera de los otros test que se realizaran en este caso.

Se recomienda a nuestra población mantener todas las medidas preventivas que se venían cumpliendo hasta ahora y se recuerda encarecidamente que el uso de **MASCARILLAS** si bien es obligatorio para circular en algunos lugares, es recomendación y solicitud encarecida de en todo lo posible usarlo cuando tengamos que circular por nuestras ciudades o pueblos. Que tratemos de ser colaboradores, empáticos, solidarios no solo por la salud de cada SORIANENSE sino por los más vulnerables y la sociedad en su conjunto. Gracias por entenderlo.

Dr. Rafael Saráchaga García

DDS/SORIANO

DR. RAFAEL SARÁCHAGA  
DIRECTOR DPTAL. DE SALUD  
SORIANO